

Compte-rendu du Conseil de Classe 3^{ème} trimestre 2024 / 2025

3^{ème} D– Collège Leï Garrus

Lundi 2 juin à 18h

28 élèves - Moyenne générale : 13,35/20	3 élèves avec moyenne générale < 10
	13 élèves avec moyenne générale comprise entre 10 et 15
	11 élèves avec moyenne générale supérieure à 15
<u>Moyenne générale annuelle :</u> 13,69/20	3 élèves < à 10
	13 élèves entre 10 et 15
	11 élèves > à 15

Le conseil de classe félicite 10 élèves, en complimente 4 et en encourage 5

Avis des professeurs :

Français :

Les résultats sont corrects mais une classe qui est devenue plus l'après-midi. Les futurs lycéens ne doivent pas oublier que les cours se terminent parfois à 18heures ! Une belle tête de classe qui a su rester concentrée et sérieuse tout au long de l'année. Je félicite ces élèves-là ! Merci pour cette belle année ! Je souhaite à tous les élèves de la classe une belle réussite dans la voie d'orientation choisie

Mathématiques :

Un trimestre pas toujours agréable durant lequel il a fallu beaucoup d'énergie pour mettre les élèves au travail. Les cours ont trop souvent été perturbés par des bavardages et amusements d'un groupe de 7-8 élèves qui manque de maturité. Heureusement, un groupe d'élèves ont suivi les conseils du 2^{ème} trimestre, se sont remis avec sérieux au travail. Ils ont acquis de vraies méthodes de travail qui leur ont permis de progresser.

Anglais :

Plus d'agitation ce trimestre surtout le vendredi après-midi. Les écarts se sont creusés entre les élèves qui sont restés sérieux et qui ont fourni un travail régulier et ceux qui ont totalement baissé les bras et qui s'amuse.

Espagnol :

Les élèves de ce groupe-classe ont pour la plupart su garder une dynamique de travail sérieuse et se sont investis dans les différents projets. Des élèves restent en difficulté par manque de travail et de lacunes accumulées.

Italien :

Le groupe-classe 3CD est un groupe dynamique et globalement sérieux dans le travail personnel. Je déplore toutefois un manque d'implication pour une partie de la classe en fin de trimestre. Le bilan de l'année reste positif avec de gros progrès pour certains.

SVT :

Même si quelques élèves ont progressé du fait de leur sérieux, le niveau du premier trimestre n'a pas été retrouvé car globalement le travail de cette classe a été décevant. Je n'ai pu compter que sur une poignée d'élèves dans la participation en classe et les résultats globaux montrent que l'investissement à la maison est insuffisant.

Technologie :

Beaucoup plus de bavardages et moins de travail pour une grande majorité. Bravo au petit groupe qui a su rester sérieux toute l'année.

Physique-chimie :

C'est un trimestre plutôt satisfaisant du point de vue des résultats. La plupart des élèves semblent avoir intensifié leurs efforts, ce qui explique les progrès réalisés. Cependant, certains élèves ont persisté dans leurs amusements et les ont même accentué, ce qui fait que l'ambiance de classe n'a pas toujours été agréable.

Histoire-géographie :

Une classe toujours sympathique mais plus bavarde ce trimestre, notamment l'après-midi. Le niveau est resté assez satisfaisant malgré une baisse. Quelques garçons ont complètement baissé les bras et ont cherché l'amusement ou des prétextes pour ne pas travailler, ce qui a pu gêner la dynamique de classe. Bravo à ceux et celles qui sont restés sérieux et investis durant toute l'année, cela a été un plaisir de travailler avec eux

Éducation musicale :

A mon grand regret, je n'ai pas beaucoup vu la 3D ce trimestre mais elle reste une classe très agréable et très énergique. Le bilan de ce trimestre ne repose que sur une seule note.

Éducation physique et sportive :

Une classe toujours difficile à mettre au travail. Des élèves plutôt sportifs mais qui ont du mal à faire des efforts. Des progrès néanmoins sur l'attention en classe

Arts plastiques :

Un niveau tout à fait satisfaisant mais la classe a été plus bavarde ce trimestre. Une petite mais très bonne tête de classe, sérieuse et appliquée. Un groupe de garçons est plus pénible avec des amusements fréquents en fin de trimestre

Pour plus d'informations concernant votre enfant en particulier vous pouvez joindre votre Délégué(e) GPI :

Ninuwé DESCAMPS - Tél :06 14 74 75 65– e-mail : descamps.ninuwe@gmail.com

ou via notre site GPI : <https://gpi-leigarrus83.e-monsite.com/> contact/nous contacter

ou notre messagerie : gpi.leigarrus83@gmail.com

Suivez notre actualité sur Facebook : GPI Leï Garrus Saint Maximin